



Agence spatiale
canadienne

6767, route de l'Aéroport
Saint-Hubert (Québec)
J3Y 8Y9
www.asc-csa.gc.ca

Canadian Space
Agency

6767, route de l'Aéroport
Saint-Hubert, Québec
J3Y 8Y9
www.asc-csa.gc.ca



**AVIS DE PROJETS DE MARCHÉS (APM)
ARRANGEMENT EN MATIÈRE D'APPROVISIONNEMENT
SERVICES PROFESSIONNELS DE SOUTIEN À LA VÉRIFICATION (SPSV)**

N° DE DOSSIER ASC 9F020-14-0352

Ce marché s'adresse uniquement aux 14 fournisseurs pré-qualifiés dans le cadre de l'Arrangement en Matière d'Approvisionnement pour des Besoin de Services Professionnels Centrés sur les Tâches en soutien à la vérification E60ZG-060004/XXX/ZG

Volet #1: Services de vérifications internes

Autorisation de sécurité du fournisseur: ASI - Secret

Protection des documents: Secret - ASI

Région: Montréal

Fournisseurs autochtones uniquement: Non

Fourchette de prix prévue: Supérieure à ALENA - 2 Million \$

Catégorie des ressources:

- Associé / Directeur Général
- Chef de projet / Chef
- Vérificateur principal

Liste des 14 fournisseurs pré qualifiés :

- (1) Altis Human Resources (Ottawa) Inc.
- (2) BMCi Consulting Inc.
- (3) Deloitte & Touche LLP
- (4) Ernst & Young LLP
- (5) Hallux Consulting Inc.
- (6) IBM Canada Ltd.
- (7) Interis Consulting Inc.
- (8) IT/Net - Ottawa Inc.
- (9) KPMG LLP
- (10) Orbis Risk Consulting Inc.
- (11) Pricewaterhouse Coopers LLP
- (12) QMR Staffing Solutions Incorporated
- (13) Raymond Chabot Grant Thornton
- (14) Samson & Associés CPA/Consultation Inc

Énoncé des travaux :

Effectuer une mission d'assurance (projet d'audit interne) et formuler une opinion d'audit interne.

Ce projet devra être effectué en conformité avec les Normes relatives à l'audit interne au sein du gouvernement du Canada dans lequel le Cadre international des pratiques professionnelles a été adopté, publié et maintenu par l'Institut des auditeurs internes (IAI) ainsi qu'avec le manuel de politiques et procédures de la vérification interne de l'ASC.



L'objectif de l'audit de la gouvernance de l'ASC est de déterminer si les processus de planification stratégique, de vigie et de revue des priorités reposent sur des mécanismes efficaces de manière à prendre les actions appropriées, à réagir en temps opportun aux événements et à supporter la prise de décision.

Période du contrat

De la date d'octroie du contrat (septembre 2014) au 31 mars 2015

Lieu de travail

La majorité des travaux (réunions, consultations, revue de dossiers) seront réalisés aux bureaux de l'Agence spatiale canadienne située au 6767, route de l'Aéroport, Saint-Hubert.

Déplacements

Aucun déplacement requis, donc aucun remboursement de déplacement ne sera accepté.

L'autorité contractante enverra par courriel la demande de propositions (DDP) directement aux entreprises qualifiées qui détiennent un arrangement en matière d'approvisionnement.

LES SOUMISSIONNAIRES DOIVENT SAVOIR QUE LE SERVICE ELECTRONIQUE D'APPELS D'OFFRES DU GOUVERNEMENT (SEAOG) N'EST PAS RESPONSABLE DE LA DISTRIBUTION DES DOCUMENTS DE LA DDP.

Toute demande de renseignements concernant cette DDP doit être adressée PAR COURRIEL SEULEMENT à :

Autorité contractante (AC) : Isabelle Doray
Numéro de téléphone : 450-926-4873
Courriel : isabelle.doray@asc-csa.gc.ca

La méthode d'approvisionnement des services professionnels centrés sur les tâches et les solutions (SPTS) est le résultat d'un processus d'approvisionnement concurrentiel qui a été établi à la suite de consultations importantes auprès de l'industrie. La méthode d'approvisionnement offre aux fournisseurs une occasion continue de se pré qualifier pour participer aux occasions de marché à venir. Pour obtenir plus d'information sur la façon de devenir un fournisseur pré qualifié pour SPTS, veuillez consulter le site SPTS à l'adresse suivante : <http://www.tpsgcwpsc.gc.ca/app-acq/spc-cps/spcts-tspc-fra.html>

Pour obtenir des renseignements généraux sur les diverses méthodes d'approvisionnement de TPSGC, ou des renseignements particuliers sur une méthode d'approvisionnement en services professionnels, veuillez consulter le site Web Achats et ventes de TPSGC à l'adresse suivante : <https://achatsetventes.gc.ca/>



Agence spatiale
canadienne

6767, route de l'Aéroport
Saint-Hubert (Québec)
J3Y 8Y9
www.asc-csa.gc.ca

Canadian Space
Agency

6767, route de l'Aéroport
Saint-Hubert, Québec
J3Y 8Y9
www.asc-csa.gc.ca



**NOTICE OF PROPOSED PROCUREMENT (NPP)
PROFESSIONAL AUDIT SUPPORT SERVICES (PASS) SUPPLY ARRANGEMENT**

CSA File Number: 9F020-14-0352

This requirement is only open to the following 14 pre-qualified suppliers under the Supply Arrangement for Task Based Professional Audit Support Services # E60ZG-060004/XXX/ZQ

Stream #1: Internal Audit Services

Supplier Security Clearance: FSC - Secret

Document Safeguarding: Secret - FSC

Region/Metropolitan: Montreal

Aboriginal Suppliers Only: No

Estimated Requirement Dollar Value Range: Greater than NAFTA to \$2 Million

For consultant categories:

- **Partner/Managing Director**
- **Project Manager/Leader**
- **Senior Auditor**

List of the 14 pre-qualified suppliers:

- (1) Altis Human Resources (Ottawa) Inc.
- (2) BMCi Consulting Inc.
- (3) Deloitte & Touche LLP
- (4) Ernst & Young LLP
- (5) Hallux Consulting Inc.
- (6) IBM Canada Ltd.
- (7) Interis Consulting Inc.
- (8) IT/Net - Ottawa Inc.
- (9) KPMG LLP
- (10) Orbis Risk Consulting Inc.
- (11) Pricewaterhouse Coopers LLP
- (12) QMR Staffing Solutions Incorporated
- (13) Raymond Chabot Grant Thornton
- (14) Samson & Associés CPA/Consultation Inc

Statement of Work:

Carry out an assurance mission (internal audit project) and formulate an audit opinion.

This project must be carried out in compliance with the Internal Auditing Standards for the Government of Canada, which has adopted the International Professional Practices Framework, published and maintained by the Institute of Internal Auditors (IIA) and in accordance with the CSA's Internal Audit Policy and Procedures Manual.



The objective of the audit of the CSA Governance is to determine if the strategic planning, oversight and the review of priorities processes rely on effective mechanisms in order to take appropriate actions, to react on time to events and to support the decision making process.

- **Period of the Contract**

From the contract award date (September 2014) to March 31, 2015

- **Work location**

Most of the work (meetings, consultations, and review of records) will take place at the offices of the Canadian Space Agency, at 6767 Route de l'Aéroport, Saint-Hubert, Québec.

- **Travel**

As travel is NOT required, NO travel expenses will be reimbursed.

Request For Proposal (RFP) documents will be e-mailed directly, from the contracting officer, to the Qualified Supply Arrangement Holders who are being invited to bid on this requirement.

BIDDERS ARE ADVISED THAT THE GOVERNMENT ELECTRONIC TENDERING SERVICE (GETS) IS NOT RESPONSIBLE FOR THE DISTRIBUTION OF RFP DOCUMENTS.

Inquiries regarding this RFP requirement are to be submitted BY E-MAIL ONLY to:

Contracting Authority: Isabelle Doray

Phone Number: 450-926-4873

Email: isabelle.doray@asc-csa.gc.ca

The Task and Solutions Based Professional Services (TSPS) Method of Supply is a result of a formal competitive process which was established as a result of extensive consultations with industry. The Method of Supply provides suppliers with an on-going opportunity to become pre-qualified for participation in future bidding opportunities.

To obtain more information about how to become a pre-qualified supplier for TSPS, please visit the TSPS website at <http://www.tpsqcpwgsc.gc.ca/app-acq/spc-cps/spcts-tspc-eng.html>

For general information on the various PWGSC Methods of Supply, or to obtain specific information on a PWGSC professional service method of supply, please visit PWGSC's Buy and Sell website at: <https://buyandsell.gc.ca/>